

LIEBESGABEN - DANK

(Interniertenlager, Neuseeland)

Die von Herrn Kurt Stünzner vorgeschlagene und von Herrn von Zeddelmann am Freitag Abend angekündigte Sammlung von Paus-Nadeln und anderen im Lager hergestellten Schmuckstücken als Dank unseres Lagers für die Liebesgaben der Heimat wird morgen

am 1. Mai

eröffnet.

Künftig wird jeder erste Sonntag im Monat der offizielle Sammeltag sein. Dies wird jeweils durch Aushang bekanntgegeben. Doch werden Gaben natürlich auch an anderen Tagen entgegengenommen.

Ich werde die Gaben entgegennehmen, die Sammlung verwalten und darüber ein genaues Verzeichnis führen.

Diejenigen Kameraden, die keine Paus- oder anderen Schmuckstücke herstellen oder besitzen, können bei mir solche Stücke für diese Spende zu dem Ausnahmepreise von 4/- erwerben oder bestellen. Die Herren Werner Jahnke, F. Stünzner, Spemann, O. Sanft, R. David und F. Kruse haben sich freundlicherweise erboten, Stücke zu diesem Preise ausschliesslich für diesen Zweck an mich zu liefern. Herr A. Wetzell hat sich freundlicherweise erboten, eine besondere Schatzkiste für unsere Sammlung anzufertigen.

Nach Kriegs-Ende werde ich gemeinschaftlich mit unserem LOB dafür Sorge tragen, dass die Sammlung nach Deutschland befördert und dort der in Betracht kommenden Reichs-Behörde zur Verwendung für einen geeigneten wohltätigen Zweck übergeben wird. Hierüber wird, soweit das dann möglich ist, den bis dahin in alle vier Himmelsrichtungen auseinandergestobenen Kameraden Mitteilung gemacht werden.

Nun bitte ich alle Kameraden um eine Gabe für unsere Sammlung.

K.-W. Schmidt.